



Freihandelszone zwischen den USA und der EU rückt in greifbare Nähe

Freihandelszone zwischen den USA und der EU rückt in greifbare Nähe
Transatlantische Freihandelszone schafft ideale Voraussetzungen für mehr Wachstum, Beschäftigung und Wohlstand
Der Präsident der Vereinigten Staaten von Amerika, Barack Obama, hat sich in seiner Rede zur Lage der Nation für Verhandlungen über eine Freihandelszone mit der Europäischen Union ausgesprochen. Dazu erklärt der außenpolitische Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Philipp Mißfelder: "Die CDU/CSU-Bundestagsfraktion begrüßt die Ankündigung von US-Präsident Barack Obama, eine Freihandelszone mit der Europäischen Union zu verwirklichen. Die Bundestagsfraktion hat noch im Mai letzten Jahres mit dem Kongress "Die Zukunft der Transatlantische Wirtschaftspartnerschaft" auf Initiative des Berichterstatters für die transatlantischen Beziehungen im Auswärtiges Ausschuss, Peter Beyer, die großen Chancen der Freihandelszone beleuchtet. Die Ankündigung Obamas ist auch ein Erfolg der Bundesregierung, die sich schon lange für das Freihandelsabkommen zwischen den USA und der EU eingesetzt. Auch die Deutsche Botschaft in Washington hat das Abkommen immer wieder auf die Agenda gesetzt. Jetzt rückt es in greifbare Nähe. Eine transatlantische Freihandelszone schafft ideale Voraussetzungen für mehr Wachstum, Beschäftigung und Wohlstand im stärksten Wirtschaftsraum der Welt. Obwohl die USA und die EU nur zehn Prozent der Weltbevölkerung stellen, erwirtschaften sie die Hälfte des Weltsozialproduktes. Besonders Deutschland wird von der Freihandelszone profitieren. Deutschland ist der wichtigste Handelspartner der USA in Europa. Wichtig ist es, dass die USA und die EU nun konkrete Verhandlungsschritte vereinbaren. Der Weg in eine transatlantische Freihandelszone stellt Herausforderungen an beide Seiten, wie beispielsweise der Abbau von Handelsbarrieren und die Angleichung von industriellen Standards und Normen. Die CDU/CSU-Bundestagsfraktion wird die Bundesregierung dabei unterstützen, gemeinsam mit der EU die Weichen für ein Abkommen zu stellen, das der Wirtschaft beiderseits des Atlantiks neuen Schwung bringen wird. Das stetige Zusammenwachsen unserer Volkswirtschaften stärkt zugleich die transatlantische Partnerschaft, um mit vereinten Kräften die weltpolitischen Herausforderungen des 21. Jahrhunderts zu meistern. Sei es die Übergabe der Sicherheitsverantwortung in Afghanistan, die Lösung des Nahost-Konflikts oder der Wandel in der arabischen Welt - nur zusammen können die USA, Europa und ihre Partner internationale Konflikte lösen und Frieden und Sicherheit schaffen." CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
fraktion@cducsu.de <http://www.cducsu.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pintr_=522495 width="1" height="1">

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.